NOTICIAS

Mesa, mantel y devoción para honrar a San Blas

En la línea de recuperar las vieias tradiciones y con la finalidad de que un mayor número de atanzoneros se vean atraídos en esta época invernal al pueblo, aprovechando que era la víspera de la fiesta de San Blas y por segundo año consecutivo, el ayuntamiento organizó durante el primer fin de semana de febrero la fiesta de la matanza del cochino. Una costumbre culinaria, muy arraigada antiguamente, donde las familias se reunían para llevar a cabo el rito del despiece y, entre todos, compartir todo lo que se podía aprovechar que, como dice el refranero: del cerdo hasta los andares.

Con esa idea de crear el ambiente festivo y de reunión de antaño, casi un centenar de personas participaron en la doble jornada gastronómica, durante las cuatro sesiones que se llevaron

a cabo, con el cerdo, pendiendo del balcón del ayuntamiento viejo, como principal protagonista de la fiesta. Aprovechando su condición profesional de cocinero, y con la ayuda de varios colaboradores en diferentes tareas, el alcalde de la localidad, Raimundo Ramos, fue el encargado de que todo estuviera a punto. Así, el almuerzo matutino del sábado fue a base de huevos fritos y migas.



Después, en la comida, todos dieron buena cuenta de unas riquísimas patatas guisadas con costillas. Y por la noche, los chorizos y los somarros protagonizaron el momento de la cena.

Ya el domingo por la mañana tuvo lugar el III concurso de Tortillas, donde nueve participantes tomaron parte, presentándolas al jurado que, como es ya norma, es el

propio público el encargado, con su cata, de puntuar cada una de ellas.

A la hora de la comida, unas judías con oreja, degustadas a la solana en la plaza Mayor, pusieron el colofón a dos intensos días compartiendo mesa y mantel con los recursos culinarios que el cerdo proporciona, como ingredientes estrella.

Como manda el calendario de festividades en Atanzón, que respeta la celebración de cada una de ellas en el día que caiga de la semana, este pasado lunes se veneró a San Blas, tal y como le corresponde a otro de los patrones con los que cuenta la villa.

A pesar del manto blanco que a primera hora de la mañana cubrió el municipio, y que hizo temer porque no se pudiera llevar a cabo, finalmente, una fina agua-nieve, no impidió que, tras la misa en su honor, comen-



ALUMINIO



CAMARILLO

- Ventanas y contraventanas
- * Cerramientos de terrazas
- * Mamparas de baño
- * Perfil europeo y rotura térmica
- * Aluminio lacado en colores e imitación madera
- * Mosquiteras

Visite nuestro taller y exposición en:

C/ Méjico, 29/30 - Nave 11 - Tfno: **949 20 30 34** 19004 - GUADALAJARA